

# Wandertag



Nach einem kurzfristigen Entschluss wurde am Dienstag, den 20. Oktober 2020, der Wandertag gemacht. Alle 30 Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrerinnen nahmen daran teil. Bezüglich des Wetters hatten wir Glück, denn es schien schon in der Früh die Sonne und diese begleitete uns den ganzen Tag.

Von der Schule ausgehend gingen wir einen Teil des Grenzsteiges und des Musikwanderweges. Die Kinder hatten viel Freude und konnten auf dem Weg viel entdecken. In der Mitte des Waldes sahen wir plötzlich Pferde, Ziegen und Schafe. Zwischendurch wurden mehrere Pausen gemacht, um sich mit der Jause und den Getränken zu stärken. Im Wald wurde das Spiel „Räuber und Polizist“ gespielt, was für alle sehr lustig war.

Insgesamt dauerte die Wanderung zirka dreieinhalb Stunden. Wir haben zirka 12.500 Schritte zurückgelegt.

